

# Historia de la ermita de Torreciudad

Historia de la antigua ermita de la Virgen de Torreciudad, que más tarde se reformó para hacer el actual santuario.

08/09/2024

Nos encontramos en la ermita, la antigua ermita, una de tantas como había en esta diócesis de Barbastro. Había unos 50 santuarios dedicados a la Virgen en la diócesis de Barbastro.

El documento más antiguo es del año 1084. Desde entonces, la presencia de los cristianos en esta comarca ha sido continua porque había peregrinaciones de los pueblos. De Fonz venían todos los años, al igual que desde Castilla, de Ubiergo y La Puebla.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/historia-  
torreciudad-2/](https://opusdei.org/es-es/article/historia-torreciudad-2/) (26/01/2026)